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『会長挨拶』 

一般社団法人岐阜県損害保険代理業協会   えんどう  よしかつ 

会長 遠藤 昌克 
  

今年も早々と梅雨入りしました。先日の愛知県東部を中心とした大雨災害、被害に 

あわれました方々には心からお見舞い申し上げます。今年はスーパーエルニーニョ現 

象かもしれないと報じられています。この現象が起きると台風が発生しやすく、また 

大雨が降り、時には線状降水帯として長く同じところに雨が降ることが予測されます。 

今年の夏から秋にかけて心配です。万が一のために BCP等で対策を怠らないようにし 

ましょう。 

 さて、日本代協も６月１６日に通常総会・第 1回全国会長懇談会が昨年に続き、リ 

アル開催されました。総会には金融庁保険課長 三浦氏よりご挨拶をいただきました 

ので一部抜粋してご報告いたします。 

『「現状認識」として少子高齢化や自然災害の激甚化、自動車保険の縮小等の中長期環境変化が起こってい

る。国民生活の安定や経済の健全な発展に寄与していくことが保険会社や代理店に求められている社会的役

割であり、そうした役割を果たすことができる市場を皆さんと一緒に作っていくのが、金融庁の仕事だと考

えている。「環境変化への対応」については、いかに環境変化が起ころうが、そこに災害がある限り、自動車

をはじめとするモビリティーがある限り、損害保険の必要性が失われることはなく、顧客との直接の接点と

なる代理店の役割は引き続き重要なままであり続けるだろう。「代協の取り組み」については代理店の皆様

の声を様々な機会を通じて把握した上で議論し、対策を検討し、必要に応じて行政や、損保協会、個々の会

社との対話につなげ、皆様の抱えている懸念の解決につながる一つのサイクルを業界内で確立していただく

ことが重要だと考えています。引き続き、地域に根差した保険代理店として業界の更なる発展と保険契約者

の保護に寄与していただけることを大いに期待している』と力強いお話をしていただきました。 

 その後、行われました会長懇談会では「三冠王」の表彰式が行われ、 

見事岐阜県代協はゴールド三冠を達成し、表彰されましたことをご報告 

いたします。今年も連覇を目指し、早めの達成のためご協力いただきま 

すようよろしくお願いいたします。 

 岐阜県代協活動も今年はセミナーを多く開催予定です。６月２８日は 

あいおいニッセイ同和との共催で「代理店事務効率化」、「健康経営への 

メンタルヘルス取り組み」「日本代協各種サービス」のセミナーが開催 

されます。７月２１日には岐阜県代協主催で「サイバーリスク」につい 

てのセミナーです。ぜひ会員の皆様ご参加ください。また会員以外の方 

にもお声をかけてください。 

 このところ、会議等で名古屋や東京に出かけますが、どこもかも、ものすごい人出です。コロナ禍以前に

戻っています。外国人も多いです。感染者も今は発表がなくわかりませんが、一定の感染者はいるようです。

人出の多いところに出るときや代協活動の会合や会食の場ではまだまだ注意が必要かと思います。最低限の

感染対策は怠りないようよろしくお願いいたします。 

１ｐ・・会長挨拶／目次                 ９ｐ・・『街道シリーズ』（郡上街道 9）松尾 一 
２ｐ・・スケジュール／事務局より         １０ｐ・・会員投稿 
３ｐ・・支部報告①                              １１ｐ・・提携事業者広告掲載① 
４ｐ・・支部報告②                １２ｐ・・提携事業者広告掲載② 
５ｐ・・代理店紹介                １３ｐ・・提携事業者広告掲載③ 
６ｐ・・中さんの保険諸国慢遊記（205）  ①    １４ｐ・・提携事業者広告掲載④  
７ｐ・・     保険ジャーナリスト  ②    １５ｐ・・委員会報告/ゴルフ同好会報告 
８ｐ・・          中﨑章夫  ③  

     



 

 

- 2 - 

 

 
 
 

～ ス ケ ジ ュ ー ル ～ 

 

★２０２４年版 『代理店・店名名入れ』 

代協カレンダー申込みについて★ 

『代理店・店名名入れ』代協カレンダーの申込み受付中です。 

今年度のお申込みの最終締め切りは ２０２３年 ９月２９日（金） 

となっております。 ご希望の方は県代協事務局までお申込下さい。 

                        なお、カレンダー見本は県代協事務局にございますので、 

ご希望の方は県代協事務局までお立ち寄りください。 

 

 

岐阜県代協事務局  TEL ： ０５８－３２９－００５０  

FAX ： ０５８－３２９－００４０ 

Ｅメールアドレス ： gfdaikyo@opal.ocn.ne.jp  

（担当：小川百合子） 

 

日付 主催 行事・議題・内容など 開催場所 

 ６  ７ 水 組織 委員会（１４：００～） ハイブリッド 

  ７ 水 西濃 例会（１１：３０～） 五右衛門 

  ８ 木 東濃 例会（１１：３０～） みわ屋 

 １２ 月 岐阜 役員会（１３：００～） Web 

 １３ 火 中濃 例会（１０：３０～） 太田交流センター 

 １４ 水 企画環境 委員会（１１：００～） Web 

 １６ 金 日本代協 通常総会（１０：００～） 損保会館 

 ２０ 火 教育 委員会（１３：３０～） 岐阜県代協事務局 

 ２０ 火 岐阜 岐阜西ブロック会（１２：００～） 馬喰一代 

 ２１ 水 岐阜 岐阜東ブロック会（１２：００～） かにの華 

 ２３ 金 企画環境 ジギョケイ研修会（９：３０～１２：００） 

ジギョケイ研修会（１５：３０～１８：００） 

可児市文化創造センター 

メディアコスモス 

 ２８ 水 教育 保険代理店向けセミナー（１５：００～） 岐阜商工会議所２階大ホール 

ハイブリッド開催 

 ２９ 木 広報機関誌 委員会（１３：００～） 岐阜県代協事務局 

 ７  ４ 火 県代協 理事会（１３：３０～） 瑞穂総合センター 

  ５ 水 西濃 例会（１１：３０～） 五右衛門 

  ７ 金 組織 委員会（１３：００～） Web 

 １１ 火 中濃 例会（１０：３０～） 太田交流センター 

 １２ 水 飛騨 例会（１１：３０～） 未定 

 ２１ 金 ＣＳＲ サイバーリスクセミナー 可児市文化創造センター 

 ２１ 金 東濃 例会、懇親会（１８：００～） 食舎 
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【岐阜支部６月活動報告】 

〇岐阜支部東ブロック会開催報告 

開催日時 ： ２０２３年 ６月２１日（水）１２：００～   開催場所 ： かにの華 

参加者数 ： ２１名                    報告者名 ： 後藤 信夫 

≪内容≫ 

「5 類感染症」に移行されましたが、感染者数が少し増加傾向にあり、季節外れのインフルエンザも流

行しておりますので、感染防止対策を行い開催いたしました。２１名の皆様にお集まりいただき、顔

を合わせての交流、活動ができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             (東ブロック会) 

 

〇岐阜支部西ブロック会開催報告 

開催日時 ： ２０２３年 ６月２０日（火） 

１２：００～    

開催場所 ： 馬喰一代 

参加者数 ： １４名                     

報告者名 ： 川島 邦男                   (西ブロック会) 

≪内容≫ 

５月８日に新型インフルエンザ等感染症（2 類相当）から「5 類感染症」に移行されてからはじめての

西ブロック会です。マスクも個人の判断となりましたが、基本的な感染対策を行い開催いたしました。 

ご参加いただきました皆様ありがとうございました。 

 

【西濃支部６月活動報告】 

〇西濃支部６月例会報告 

開催日時 ： ２０２３年 ６月 ７日（水）１１：３０～   開催場所 ： 大垣「五右衛門」 

参加者数 ： １５名                    報告者名 ：  中河 美智彦 

≪議題≫ 

① 連絡事項 

 ・5/17 県代協総会出席御礼 

 ・提携事業者案内・・ファブリカ・・レンタカー（新車）増車のお知らせ 

②委員会報告 

 ・企画環境・・6/23「ジギョケイ研修会」参加依頼 （西濃８会員認定） 

      ・団体割引 退職者（OB）の不透明さについて 

・教育・・6/28 代理店向けセミナー参加依頼 

・広報機関誌・・特記なし 

・CSR・・「7/21 開催 サイバー研修会」参加のお願い 

    ・ぼうさい探検隊協力のお願い 

・組織・・仲間づくり協力のお願い 



 

 

- 4 - 

③その他 

・西濃支部夏の懇親会開催について（7/28 または 8/4 予定） 

   ※次回例会 ２０２３年 ７月 ５日（水）１１：３０～  大垣「五右衛門」にて 

 

【中濃支部６月活動報告】 

〇中濃支部６月例会報告 

 開催日時 ： ２０２３年 ６月１３日（火）１０：３０～  開催場所 ： 太田交流センター 研修室 

 参加者数 ： １２名                   報告者名 ：  丸野 博文 

 ≪内容≫ 

① 6/28 岐阜県代協とあいおいニッセイ同和とのコラボ企画セミナーについて 

あいおいニッセイ同和 葛原支社長様よりセミナーについてご案内 

② 委員会報告 

・CSR・・7/21 サイバーリスクセミナーについて参加依頼  

          （駐車場の誘導係の依頼 ６名参加） 

・企画環境・・6/23 ジギョケイ研修会について 

・組織・・なかまづくり 中濃エリアにて声掛け、メール案内など検討 

    入会案内のチラシを作成中 

（入会のメリット、代理店賠責・トータルプランナー・代協アカデミー、セミナー 

例会での情報交換、代理店賠責の事例について）その他情報交換 

  ※次回例会 ２０２３年 ７月１１日（火）１０：３０～  太田交流センター 研修室にて 

 

【東濃支部６月活動報告】 

 〇東濃支部６月例会報告 

 開催日時 ： ２０２３年 ６月 ８日（木）１１：３０～   

開催場所 ： みわ屋 

 参加者数 ： １０名                                      

報告者名 ： 田口 友喜 

 ≪内容≫ 

 ・提携事業者案内・・ファブリカ・・レンタカーキャンペーン案内 

 ・各委員会報告 

 ・７月懇親会開催について 

 ・その他情報交換 

  ※次回例会 ２０２３年 ７月２１日（金）１８：００～ 場所（多治見地区にて開催予定）にて 

 

【飛騨支部６月活動報告】 

〇飛騨支部６月例会報告 

 開催日時 ： ２０２３年 ６月１４日（水）１１：３０～ 

 開催場所 ： 下呂水明館（北乃寮）園生（そのう） 

 参加者数 ： ７名                

 報告者名 ： 熊木 千夏 

 ≪内容≫ 

 ①夏のセミナーについて 

   ・夏のセミナーの開催について・・7/28(金）16：00～セミナー予定 

                  場所：ひだホテルプラザ予定 

                   後日確定（セミナー内容）をご連絡 

・各委員会報告 

※次回例会 ２０２３年 ７月１２日（水）１１：３０～ 場所未定 
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飛騨支部 有限会社Ｂｕｄｄｙ 

 
＜代理店名＞ 

Buddy 

 

＜所在地＞ 

高山市上岡本町 7 丁目 435 番地 

TEL: 0577-37-5360 

FAX: 0577-37-5361 

 

＜代表者＞ 

代表取締役 徳永 徹 

 

＜スタッフ＞ 

 3 名（2023/5/31 現在） 

 

＜取扱保険会社＞ 

日新火災海上保険㈱ 損保ジャパン㈱ 

オリックス生命保険㈱ 

 

＜沿革＞ 

1999 年 日新火災海上に研修生として入社 

2002 年 独立開業 後に法人化 

 

＜会社住所＞ 

国道 41 号線沿い、はま寿司・徳兵衛・ 

ジョリーパスタの向かい 

 

＜基本経営理念＞ 

常にお客様のバディとして寄り添う事 

 

《 P S 》 

保険代理業でも車販売してます 

格安にて新車も販売します 
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中さんの保険諸国漫遊記（２０５） 

保険ジャーナリスト 中﨑 章夫 

  

災害多発で火災保険収益悪化と改善のための施策展開が活発化 

２０２４年度に水災保険料引上げ、市区町村別にリスク発生５分類導入 

 

◇２年間のマンション役員を終えて 

 ５月２１日、日曜、自分の住むマンションの管理組合（508 戸）の 43 回目の総会も終わり２年にわ

たり理事の役割を果たした。老朽化・高齢化したマンションの抱える課題は実に多くの案件を抱える。

その一方で居住者からの要求が高い割に理事のなり手は少ない。マンション管理会社に委託業務の範囲

を拡大するにもコストがかかるので簡単ではない。 

この２年でサッシ窓や玄関ドアの取り換え工事やインターホンの更新工事を実施し、２０２５年には

第３回目の大規模修繕工事も予定されその準備も開始した。中でも４３年経過し密林化した中高木の樹

木を間伐などで整備し、庭園化を図るため、３年前に予算・承認されたものの先送りされてきた案件に

つき、１年目に構内のマテバシイ、スダジイ、シラカシを中心とした中高木７８本、２年目にケヤキを

中心に２８本の間伐工事などを説明会や情報提供を図り居住者の理解を得ながら執行した。 

この間、間伐に反対の居住者から執拗な批判もあった。建物施設の修繕工事に金を使うのはいいが、

植栽は無駄、業者選定への異議など。外構の生き物の植栽に金を使うことが資産価値の向上、居住環境

のグレードアップにつながることの理解を得るのは大変だなと改めて思った。 

 

◇扁桃腺を腫らし寝込む 

 こうした仕事にめどがつき、役を降りた、安堵感からスキができたのか、資料作りに追われ久しぶり

に徹夜したためか、のどの調子がいまいちで、風邪のひき始めかなと思い熱を測っても平熱だった。の

どの痛みだけなら売薬で何とかなると判断し、２５日、神戸への日帰り出張・講演（兵庫県代協）、翌

２６日午前９時半から１２時半まで東京九段のセミナーインフォでの最新の生損保の商品・サービスを

テーマとしたリアルとオンラインによる講演、午後３時過ぎからのＺｏｏｍ出演による講演（鳥取県代

協）と続く予定の仕事をこなす。のどを酷使したのが祟ったのか、扁桃腺が腫れあがり痛みが半端なく、

２８日は１日中寝込んでしまった。のどを腫らすと食べ物がのどを通るたびに痛みが強まりたまったも

んじゃない。薬を飲んで、南天のど飴をなめ、はちみつ湯を飲むなどして何とか痛みを和らげようと努

力しているが、この種の症状はどうも流行っているようで元に戻るまで２週間ほどかかるとのことだっ

たが、案の定その通りとなった。 

 無理をせず、家でじっとしていたおかげで咳はまだ出てはいるが８日目にしてようやく痛みもとれ、

ジム活も復活できるまでになってホッとしている。 

 その後、スポーツジムでもプールでのアクアビクス程度の軽めのレッスンでとどめている。この間、

飲食も抑制気味だったため、とりわけ糖質の摂取を抑え気味にしたため、体重も幾分落ちだしたのは、

唯一救われた思いだ。 

 

◇２４年度に水災保険料改定、平均１３％引き上げへ 

 日経報道（６月１４日、２２日朝刊）の通り、損保各社は２０２４年度に住宅向け火災保険の水害を

補償する水災保険の保険料を改定する。現在の水災保険料は全国一律だが、２０２４年度以降は水災が
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起きる危険度に応じて市区町村別（地域別）に５段階

に細分化される。引き上げは平均１３％だが、大都市

部など住宅が密集する都市部の河川近くでは最大３割

超上がり、保険料ベースでは年６０００円の負担増と

なる地域もあるとのことだ。 

 

 損保各社で構成する損害保険料率算出機構が保険料

の目安となる参考純率をまとめ、それが６月２１日の

理事会で承認し金融庁へ届け出た。各社がこの参考純

率に社費、代理店手数料等の付加率を加味し実際の保

険料に反映するのは２０２４年度中になる。 

 火災保険における水災保険の付帯率は全国平均で約６５％。水災保険を含む火災保険の参考純率は、

この６年間で４回目、直近は２０２１年５月１０．９％に引き上げたばかりだが、大規模災害の頻発に

伴う収支の悪化で新たに平均１３％の引き上げ（過去最大）となる。個人向け火災保険料の参考純率は

平均で１３％の引き上げとなる。 

 

◇全国一律から市区町村別５分類に変更 

 現在の保険料率は全国一律だが、今後は水災の発生リスクを反映し、市区町村別（地域別）に５段階

に分ける。最もリスクが高い地域と低い地域の料率差は１．５倍に開く。 

 新たに分類する５段階のうち、最もリスクが低い区分は全市区町村の約２０％。逆に最もリスクが高

い区分は１０％程度を占める。料率機構は全国の市区町村がどの区分に該当するか近く公表する。 

 リスクが最も低い区分では保険料が下がる可能性もあるが、水害に限らず災害の頻発で火災保険料の

料率そのものが上がるため、多くの地域で保険料の上昇は避けられない見通しだ。 

 

 全国一律の保険料を市区町村別に分けるのは、契約者間の不公平感を解消するため。近年の集中豪雨

や洪水では特定の地域で大きな被害が生じ、発生状況に応じて地域に応分の負担を求める声が強まっ

た。 

 金融庁の有識者会議も２０２２年３月、現行の全国画一料率を市区町村別に改める必要性を指摘する

報告書をまとめた。 

 なお、新制度を導入するにあたり、料率機構はリスクが高い地域の保険料が急上昇しないよう激変緩

和策を講じた。リスクを適正に反映させると保険料の差は２倍以上に開くが、とりあえず１．５倍に抑

え、数年かけて本来の料率差に修正していく予定としている。 

 

◇築古住宅物件の火災保険の見直し急ぐ 

 自然災害の増加で保険金の支払額が膨らんでいるため損保各社では、これまでの引き受け条件の厳格

化の動きを活発化している。 

 築年数の高い古い建物は災害時に損傷が大きくなりやすいが、新規個人向け火災保険の審査などを代

理店が担って来ていたものを、この引受審査を保険会社ベースとし、厳格化し、今後は代理店に任せず、

直接、経年劣化の状況などを詳しく調べる。こうした動きは他の損保でも広まるものと思われる。 

この背景には「火災保険スキーム」という築古住宅物件を対象にした不動産投資業者の保険金不正請求

案件に対する保険会社の対策もあるようだ。 

 東京海上日動は、本年５月から、築５０年超の戸建て住宅の火災保険引き受けを厳格化。主な対象は、

築５０年超または築年不明の戸建て、共同住宅、および空き家。保険引き受け時の審査を代理店に任せ

ず、自社で契約条件を決める運用に切り替えた。築古物件の個人向け契約を自社で審査する運用に切り
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替えた。（日経記事） 

 損保ジャパンも、住宅向け火災保険の契約や補償の条件を７月から見直す。築４０年以上の物件に対

する契約引き受けの条件を厳しくする。現在は新規個人向け火災保険の審査などを代理店が担っている

が、今後は同社が直接、経年劣化の状況などを詳しく調べる。場合によっては契約期間を現在最長の５

年ではなく１年のみにとどめる。日常の事故で建物や家財に生じた損害への補償も見直す。（読売記事） 

 

◇損保大手、自治体・企業向けに災害リスク予測・防災サービス提供 

 収益改善では、防災・減災の取り組みによるリスク軽減もまた重要

になっている。（以下は時事通信記事） 自然災害を巡っては、最近

でも台風２号と梅雨前線による記録的な大雨が各地に被害をもたら

し、自治体や企業にとっては被害予測や防災体制の整備がより重要と

なっており、損保各社は、豪雨・台風備え自然災害多発を受け自治体・

企業向けに、災害リスク予測と被害の軽減や防災行動につなげる防

災・減災面の新サービス提供にも力を入れている。 

 例えば、損保ジャパンは本年４月から、最大７２時間先のリスクを

管理するシステムを自治体や企業に販売している。豪雨・強風の発生

地域、自社拠点がある地域の危険度合いといった複数の予測情報を一

元化して見られるのが特徴で、企業の物流の変更や自治体の避難指示

などで早急な判断が可能になる。現在１００以上の自治体で利用され

ている。 

 三井住友海上は、２０２２年４月から災害リスクを予測するシステ

ムを自治体向けに提供している。水害リスクの予測などに加え、ＡＩ

を用いて災害発生後の被害規模を推定。住民の避難誘導などに役立てるようにしたものですでに愛媛県

などで導入されている。 

 東京海上日動は、解像度の高い航空写真から台風や突風による建物のリスクを診断するサービスを企

業向けに提供開始した。自社の持つ事故データも活用しながら、人の目で確認しづらい屋根などに修繕

が必要な部分があるかどうか特定。強風による災害リスクに備える。２０２３年度に１００社程度が導

入する見込み。 

 

（保険ジャーナリスト、inswatch 編集人） 
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『街道シリーズ』（郡上街道その 9） 

                                        松尾 一 

          追分（関市・美濃市）から上有知（美濃市）へ 

 

郡上街道は、国道156号線「下有知追分」交差点あたりで、関市

から美濃市松森へ入ります。松森は、江戸時代、幕府領ののち尾張

藩領となっていました。 

郡上街道は「下有知追分」交差点では西に迂回して、北上し美濃

市に入り、赤谷川あたりで東に向かい国道156号線を過ぎ、白髭神

社あたりから北上し美濃中学校西沿いの道に至っていますが、「下

有知追分」交差点あたりから、美濃中学校あたりまでの郡上街道は

通行困難なところもあります。 

美濃中学校の西、県道281号線を北上すると、まもなく郡上 

   （上有知の街並み）     街道は美濃市の中心地、うだつのある街並みに入ります。 

江戸時代初頭、金森氏が小倉山城と城下町上有知（こうずち）を築きました。つまり上有知藩です。しか

し、まもなく尾張藩領となり小倉山城は廃城となり、尾張藩の代官所が置かれるようになりました。 

上有知は、近くを流れる長良川の支流、板取川や片知川流域などで生産されていた和紙の集積地として知

られていました。 

また、小倉山の西、長良川左岸にあった上有知湊は、四大湊として知られ、上流の下田から下流の岐阜町、

桑名方面まで盛んに舟運があり大いに栄えていました。この湊から、大量の和紙が同じく尾張藩領だった岐

阜町の湊へ運ばれていきました。 

 江戸時代の上有知は、毎月３の日と８の日に市場が立ち穀

物、木綿、和紙や和紙の原料となる楮（こうぞ）などが販売さ

れていました。また楮問屋が13軒もあったと言います。この

ように商人の町、長良川の湊町として栄えていました。文化10

年（1813）には、当地域の尾張藩領53ケ村の総庄屋であり儒

者であった村瀬藤城の招きで頼山陽が訪れています。明治44

年、上有知は美濃町と改称しました。 

 ちなみに上有知の南に、中有知（なかうち・美濃市）、下有

知（しもうち・関市）という地名がありました。これは古代か

らあった有知（うち）が、古くに上有知、下有知に分離したも

のといわれています。また中有知は、明治22年（1889）、松森

村、志摩村、生櫛村が合併した時、上有知と下有知の間にあっ

たため村名としたのが始まりですが、昭和29年（1954）に美

濃市が成立したおり消滅し、現在は下有知だけが地名として

現存しています。                         （上有知湊の川灯台） 

 さて、郡上街道は、うだつの建物が並ぶ街並みを離れ、武儀高校の西側から美濃小学校へ西進し、坂道と

なっている国道 156 号線を下り曽代に入り、すぐ、東に折れて、美濃消防署の東側の道あたりに至っていた

のではないかといわれています。 

                                          （まつお・いち）ライフワークは民俗、地域史(近世交通史) 

                          著書は『岐阜地理・地名・地図の謎』(監修・実業之日本社)、『みのひだ雑学』(岐阜新聞社)など多数 
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会員投稿記事 

『 情報交換 』 

 

皆さんは情報交換の重要性には特に意識を高く持っていらっしゃると思います。代協ってそういう場

所ですしね。私も様々な場所に出入りし、いろいろな方たちの情報を目にし、耳にすることで、皆さま

のお役にたてる人間になれたらと日々、活動しています。 

 

私が大切に思っていることは、 

① 自分から進んで知りたいと思い、参加する事が本当に自分の身になっていること。 

② ざっくばらんな席であればあるほど本音の情報がいただけること。 

 

代協では今、事業継続力強化（ジギョウケイ）の勉強会や、サイバーセキュリティの講演会など、ご

自身で積極的に参加し、話を聞きに行くことで、大変有意義な情報を取り入れることができます。 

コロナが明けてリアルで集まっての勉強はやっぱり良いですね。僕の感覚では、ZOOM などの WEB を使

って勉強会より、みなさんで集まっての勉強や情報交換会は、気になることもすぐに聞けたりするので、

『身になるなあ、楽しいなあ』と、しみじみ感じています。 

 

そして、仲の良い代理店仲間の皆さんと気軽に話ができる場所を、自分たちで作って情報交換するな

どの活動も、これからはより活発にできるのではないでしょうか？ 

私も代協メンバーの仲間内で不定期開催している「スイーツを食べながら、近況のお話をする・・・」

というシークレットな会合（笑）に参加しています。 

その名も「スイーツ部」。 

仕事におけるちょっとした不安ごとや、お客様対応の疑問、 

愚痴、噂話など、多くの方が集まる場所ではあまり出てこ 

ない、仲間内ならではの話ができる場所は、僕にはとって 

も大切な場所になっています。 

先日も、自動車保険の約款解釈のことでちょっとした疑問 

があり話をしたら、実例を教えていただきました。 

そのままお伝えできる内容で、お客様によりわかりやすい 

説明ができるという、とてもうれしいことがありました。 

 

また、私の前職の関係で誘われた講演会に参加したとき 

のこと、保険とは全くかかわりのない話を聞きに行ったの 

ですが、翌日にお会いする予定のお客様の問題が、その話 

の内容にぴったり合致しており、そのままお伝えしたところ大変感謝されたという事例がありました。 

 

私たちの仕事は、「保険のことだけ知っていればよいという仕事ではない。」「保険のことだけお伝え

していればよい仕事ではない。」ということは、皆さまのほうがよっぽど実感していらっしゃることと

思います。 

こんな話ができるようになったのもコロナの呪縛から解かれたからでしょうか？今から活発に動い

ていくことで、今後の充実した保険人生、その先の人生が決まるような気がしています。 

 

（岐阜支部 （株）ほけんの匠 髙橋 励） 

 



 

 

- 11 - 

                                                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

058-268-6543

岐阜県代協会員の皆様、当社はオリックスレンタカー店舗を運営しております株式会社タカサワと申します。

代車でお困りの際には、是非とも当社のレンタカーサービスをご利用ください！

　●国産全メーカー・輸入車・特殊車両(冷凍車・福祉車・各種トラック)の豊富な車種の取扱いがあります。

　　店頭在庫がなくても、グループ内の豊富な車両の中からご要望に添えるお車をお探しします！

　●突然の事故…　代車を一刻も早くお客様の元へ手配しなければ…
　　そんな時はお任せ下さい！配車スタッフの多い当社なら迅速にご手配させて頂きます！　

　　もちろん土・日・祝日のご対応もお任せ下さい！
　●工場様へのお届けはもちろんのこと、お客様ご自宅や事故現場へのお届けにも対応させて頂きます！

　●車種と料金が見合わないと思う場合でもご相談下さい。豊富なラインナップよりご提案いたします。

　●代車特約など料金上限がある場合でもお気軽にお問い合わせ下さい。ご相談いたします。

　●岐阜県・愛知県はもとより、全国のネットワークからご手配致します。

金山駅前店 小牧豊山店 ＴＥＬ

美濃太田駅前店

岐阜市安良田町5-9

春日井店 刈谷店 ＴＥＬ 0584-93-0543 大垣市長松町1215-2

一宮店 岡崎店 ＴＥＬ

愛

知

県

岐

阜

県

岐阜店

大垣店

多治見店 0572-21-0543

津島店 名古屋呼続駅南店　

まずは岐阜県の最寄店舗へご連絡ください！名古屋駅太閤通口店　 長久手公園西駅前店

多治見市若松町1-9-1

ＴＥＬ 0574-66-1543 美濃加茂市太田町1741-2
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SHINWAグループ 

いつも大変お世話になりましてありがとうございます。 現在、新型コロナウイルスの感染状況は 
まだ落ち着く状態ではなく、季節外れのインフルエンザの感染も広がりつつあります。 
皆様も引き続き感染対策は行って頂き、くれぐれも健康・体調管理にご留意下さい。 
さて、６月に入り梅雨入りで事故が発生しやすい時期になってまいります。事故修理はもとより、 

これからの季節、エアコンのメンテナンスや各メンテナンス・車検・定期点検・車販等も最寄りの 
SHINWAグループ各社に是非ご相談・ご用命下さい。 

 

 

 

 

 

 

ご依頼は、用途や地域に合わせて各工場に直接ご連絡ください。 

 
                                                                                                           

オートボデーショップ篠田 大垣市上面 4-60 0584-74-7892 

平野鈑金工業 岐阜市中鶉 1-120 058-271-0773 

和田鈑金工業 岐阜市敷島町 8-105 058-251-7065 

AUTO PIT 羽島鈑金 羽島市竹鼻町狐穴 1413-1 058-392-1521 

オートリペアカワシマ 岐阜市打越 548 058-232-4185 

三田自動車工業 大垣市十六町 618-1 0584-91-7381 

成田鈑金工業所 多治見市小泉町 1-164 0572-22-5456 

リフレッシュセンター渡辺 瑞浪市小田町 1864-2 0572-68-0980 

カトー自動車工業 可児市瀬田 1085-1 0574-62-3207 

エコなおしのライト 高山市国府町金桶 254-1 0577-72-5120 

（平成３０年６月末時点） 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1495506722/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL2tpZHMud2FucHVnLmNvbS9pbGx1c3QvaWxsdXN0Mzg2OS5wbmc-/RS=^ADBxLNdqkGlOWbc.oueV5jJaTdTnFQ-;_ylt=A2RCKw6iTSJZ6TIAsiMdOfx7
http://www.bankin-request.com/shinwa/index.html
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本 社： 岐阜市茜部中島2丁目66-6 電 話: 058-274-0110
Ｕ Ｒ Ｌ ： http://www.nihonguard.co.jp        ｅ-ｍａｉｌ ： eigyou@nihonguard.co.jp

安心を高齢者の皆様へ

ホームセキュリティの新提案
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【CSR 委員会】 

○サイバーセキュリティセミナー開催のご案内 

  『顧客企業等へのサイバーセキュリティの啓発活動』について下記の通りご講演いただきます。 

岐阜県代協の会員には既に FAX にてご案内いたしておりますが、未加入代理店の皆様や保険 

会社の社員の皆様にもご参加いただけますようご案内申し上げます。 （報告者 礒谷 宏） 

日 時 ： ２０２３年 ７月２１日(金)  １３：３０ ～ （受付開始） 

                                     １４：００ ～ １５：００（第１部） 

                          １５：２０ ～ １６：２０（第２部） 

会 場 ： 可児市文化創造センター １Ｆ 小劇場「虹のホ－ル」  

      〒509-0203 岐阜県可児市下恵土 3433-139 ℡0574-60-331 

   第１部 サイバー犯罪の現状と対策 

          講 師  岐阜県警察本部 サイバー犯罪対策課      伊藤 圭祐 氏 

第２部  サイバーリスク保険の活用について 

          講 師  東京海上日動火災保険（株） 中小企業支援室   田口 文明 氏                            

 

 

ゴルフ同好会コンペ開催報告 

日  時 ： ２０２３年 ５月２６日  場 所 ： 岐阜国際カントリ－倶楽部 

参加者数 ： ２４名    報告者 ： 森 信彦 

天候の優れない曇り空の中、初めての岐阜国際 CC にて総勢２４名の参加を得て開催致しました。 

また、新規参加者も３名と増えた事お礼申し上げます。２連覇されました井戸 貴之さん、おめでとう 

ございます。次回は、秋開催。他県代協との交流コンペ等を計画します。 

是非、多数の方の参加をお待ちしております。 

グロス  ネット 

優 勝 井戸 貴之 104    72.8 

準優勝 丸野 博文  93    73.8 

３ 位 武藤 智子  98    74.0 
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